
REQUERIMENTO  N.º  487        ⁄2011.
Ementa:  solicitando informar a possibilidade de oferecer apoio na estrutura da organização da Copa 
Distrital de Futsal, para que não deixe de ser realizada.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que a Copa Distrital de Futsal é um evento tradicional, esperado por todos os moradores do 
Distrito, pois reúne sempre muitas pessoas e famílias no período de férias (janeiro e fevereiro)
Considerando que o campeonato  e promovido pela Pastoral da Família com apoio da Prefeitura. Cada 
equipe colabora com 01 cesta básica doada para Paróquia, sendo 30 equipes adulto, 30 equipes infantil e 
13 equipes veterano.
 
Considerando que nesses 13 anos o campeonato vem crescendo muito e está sendo esperando para 2012 
cerca de três mil pessoas por noite, ficando muito perigoso por isso é preciso de total apoio da segurança 
e policiamento.
 
Considerando que a maioria das famílias do Distrito não podem viajar nas férias e se dirigem para o Zito, 
o que acaba gerando uma “superlotação” tanto na parte interna como na parte externa do ginásio.
 
Considerando que o organizador do evento está muito preocupado em realizá-lo este ano, pois são mais 
de 3 mil  pessoas que frequentam o local para assistir  aos jogos e a segurança,  muitas veze, foge do 
controle – como é de conhecimento da Prefeitura.
 
Considerando que no ano passado, a Prefeitura ofereceu reforço de guarda mas que não foi suficiente para 
atender a demanda.
 
Considerando que ainda é necessário o reforço, pois é um evento muito competitivo e que pode acabar 
ocasionando tumultos.
 
Considerando que a Copa já está inclusa no “Calendário das Festas Populares e Eventos Municipais”
 
Considerando que, uma das formas de contribuir com a administração do evento, seria a implantação da 
estrutura do “projeto piloto” para os jovens do Distrito no C.E. Zito, sobre o qual foi discutido pela última 
vez na última reunião da Comissão de Direitos Humanos e Segurança Pública com as Secretarias de 
Esporte e Educação e Cultura, juntamente com o Prefeito, no dia 17 de agosto – e cujas providências 
estão sendo aguardadas.
 
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado  ao Exmo.  Sr. Prefeito Municipal,  Sr. João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  à  Secretaria  de  Esportes  e  Secretaria  de  Educação  e  Cultura,  e  ao 
Comandante da 2º Cia PM, Capitão Paulo Henrique L. Cavalheiro,  solicitando informar a possibilidade 
de oferecer apoio na estrutura da organização da Copa Distrital  de Futsal, para que não deixe de ser 
realizada
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de dezembro de 2011.
Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB
 


